
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成２９年２月１４日（火）、大和高田市立片塩小学校６年生（６７人）を対象に

行政相談出前教室を開催しました。 

行政相談出前教室を開催しました！ 

 行政とは何か、社会で習った
だけではあまり分からなかったけ
ど、今日の行政相談出前教室
で分かりやすく教えてもらい、分
かるようになりました。 
 そして、少し興味を持ったので
調べてみようと思いました。ま
た、相談とかがあったら、行って
みようと思います。ありがとうござ
いました。 

 行政のことがよく分かってよかっ
たと思いました。相談の仕方など
も分かったので、家に帰って家族
に話したいと思います。いろいろ
なことを教えてくださり、ありがとう
ございました。 

3人の先生方が分かりやすく
説明をしてくださったので、よく分
かりました。行政相談があるとい
うことも初めて知ったし、内容
（どんな仕事をしているか）が
よくわかり、とてもうれしく思いま
す。三権分立もよく分かり、ため
になりました。詳しく勉強できまし
た。ありがとうございました。 

行政相談というのがどのようなも
のかよく分かった。行政というと、難
しい感じで、少し抵抗があるけど、
問題があれば、相談に行けばいい
と分かった。 

 すごく難しいことを教えてもらったけど、
とても分かりやすかったです。最後のクイ
ズも楽しかったです。「行政」のことが少
しでも分かってきたと思います。 

行政のことが分かっ
てよかったです。何か困
ったことがあったら、行政
相談委員さんに相談し
ようと思います。 

▲実際にあった相談を紹介する辰己委員 

片塩小学校の卒業生

でもある辰巳委員。当

時の写真を手に子ど

もたちに語りかけま

した。 

 
授業風景とみなさんから寄せられた感想を紹介します 

 三権分立について、授業より分
かりやすかったので、よく分かった。 
 行政相談委員を初めて知って、
どんな仕事をしているのかが分かっ
て、いい学習になったと思った。 

 話がすごく面白くて、
頭の中にどんどん行政
相談や行政相談委員
や三権分立のことが入
ってきたので、よく分かり
ました。 

 分かりやすく説明してくださったので、難しいこともよく分
かりました。これから社会がもっと好きになれそうです。 

▲子どもたちに説明する坂本委員 

▲熱心に聞き入る子どもたち 


